

PARAFRASIS (ESPIRITU EMPRENDEDOR Y CARACTERISTICAS DEL EMPRENDEDOR)

TALLER DEL EMPRENDEDOR

LIC: CESAR ALFREDO ESCOBAR

PRESENTA : RUBICELA MORALES RAMIREZ

GRUPO: "D" CUATRIMESTRE: "9" MODALIDAD: LIC. EN ENFERMERIA

FRONTERA COMALAPA CHIAPAS A 14 DE MAYO DE 2020

## ESPIRITU EMPRENDEDOR

Un emprendedor puede ser considerado de diferente manera, es decir puede tener un concepto diferente dependiendo del ámbito del que se hable; en el ámbito del negocio es visto como un empresario, alguien especialista en generar dinero y que toda su vida y fuerzas están dedicadas de lleno solo a los negocios.

En el ámbito académico sería una persona que tiene ciertas características, que se considera alguien competente donde se desenvuelve, capaz de visualizar, definir y alcanzar sus objetivos.

Una persona emprendedora se distingue de los demás, sale de lo rutinario y traza cosas novedosas, es decir, a partir de lo que ya está y que nadie cree que pudiera lograrse algo mejor, pueden lograr cosas nuevas y lograr éxitos.

Algunos sugieren que estas personas no necesitan tener grandes cantidades de dinero o recursos materiales, sino que tiene esa capacidad de aprovechar lo poco que tiene, es decir es un ábil captador, que puede hacer maravillas con poco.

Alguien emprendedor tiene esa chispa que le permite detectar, con la información y los pocos o muchos recursos que pueda tener, las oportunidades de negocios.

Esta persona asume sus responsabilidades y tanto de sus logros como de sus fracasos y en definitiva no culpa a nadie por las consecuencias de sus actos.

Morris Yukratko(2002) considera que es alguien capaz y sacar hasta la última gota a sus recursos, tiene la capacidad de máximos resultados, centrando su mente en lo que realmente le sirve y desechado lo que no, este tipo de persona son capaces de iniciar toda una empresa a partir de un sueño propio, ya que son muy creativos.

Realmente este tipo de personas pueden tener la capacidad de manejar problemas y oportunidades para algo de provecho.

Todo tipo de innovación, no es el resultado de inversión o del capitalismo, sino que detrás de ello hay una mente emprendedora, pues un emprendedor puede hacer y mejorar mucho más algo que ya existe.

Hay muchas formas de conceptualizar el término emprendedor, pero los más variados autores coinciden en que tal vocablo se deriva de la palabra entrepreneur, que a su vez se origina del verbo francés entreprendre, que significa “encargarse de”.

## CARACTERISTICAS DEL EMPRENDEDOR

Es entendido que un emprendedor tiene características que los distinguen de los demás: una persona emprendedora tiene un compromiso total, determinado a lograr sus metas con mucha autoconfianza, determinado a lograr lo que quiere, persistiendo en lo que hace, tiene gran iniciativa y responsabilidad.

Las características de un emprendedor pueden agruparse de la siguiente manera:

- \* Los factores motivacionales: Sienten la necesidad de superarse como persona satisfaciendo la necesidad de éxito, de ser reconocido, de sobre salir y ser independiente y sobre todo exitoso.
- \* Las características personales: Es una persona con mucha iniciativa que aprovecha todas sus oportunidades, emprendedor con metas específicas y posee una gran cantidad de valores como la tolerancia, honestidad, perseverancia, responsabilidad, entre otros.
- \* Las características físicas: se le conoce como una persona activa, muy energético y trabaja con empeño, son consideradas personas que no pueden estar pasivas, solo sentadas, sino que en su mayor parte de tiempo esta frente a las actividades y trabajan no solo ordenan.
- \* Las características intelectuales: En esto la creatividad y la innovación son fundamentales, tiene

que ser un verdadero investigador muy analítico crítico y reflexivo con una gran visión.

\* Las competencias generales: Debe ser un líder nato, coordinador capaz de dirigir la empresa o negocio y sobre todo una gran capacidad de comunicación, estas personas son el cerebro que mueve a cualquier empresa o negocio.

Una persona emprendedora es alguien que puede lograr algo, sabe administrar esto. Lleva a cabo todo el proceso y en el transcurrir del tiempo tiene la capacidad de innovar y mejorar su desempeño.

Un emprendedor no solo es creativo e innovador de un proyecto, sino que hace todo el proceso, asume riesgos y tiene la capacidad de evaluar y reorientar su proyecto, además tiene esa capacidad de levantarse de sus fracasos y lejos de desanimarse esto le sirve como una herramienta para mejorar y tener éxito.

En pocas palabras tiene la capacidad de crear, emprender, caminar en el proceso y reorganizar todo conforme evalúa sus logros y fracasos para finalmente tener éxito y sus características más empleadas son: creatividad e innovación, confianza en el mismo, perseverancia, capacidad para mejorar problemas y aceptación de riesgo.